

きずな

KIZUNA
みんなのかけはしになりたい

2015 JULY 32

広報きずな 平成27年7月1日 第32号
発行/八尾市立障害者総合福祉センター
社会福祉法人 虹のかけはし



だい かい たい かい
第13回ボッチャ大会
はつ に れん ば
初の二連覇
ゆう しょう
優勝「きずな③」チーム

もくじ 目次

- 1 ボッチャたいかい はつのにれんば「きずな③」チーム
- 2 あいにかがやくつどい
- 3 ボッチャにもえて
- 4 レインボーニュース
- 5 スペシャルレポート/センターからのおしらせ
- 6 こうざしうかい
- 7 かしつしうかい・みんなのこえ
- 8 もよおし・きふ・アクセス・
ほうじんりねん・あとがき

平成27年5月30日(土)
第13回障がい者ス
ポーツのつどい「ボッ
チャ大会」(主催/障
がい者スポーツのつど
い実行委員会)が行わ
れました。昨年より2
チーム多い27チームの
皆さんのが熱い戦いを繰
り広げました。優勝は、
大会初の二連覇を達成
した「きずな③」チーム
の皆さんでした。



え がお かがや あい かがや
笑顔、輝く。愛に輝くつどい



平成27年2月21日(土)「第11回愛に輝くつどい」(主催:運営協議会、交流・啓発・スポーツ部会)が開催されました。4階スポーツホールの舞台では、ダンスやコーラス、合唱、太極拳、体操などの発表がありました。舞台上の皆さんには少し緊張気味でしたが、日ごろの成果をしっかり発表されました。

また憩いの部屋では、平成26年度に開講された絵画・書道・陶芸講座の皆さんの作品と、陶芸サークル「土里夢」、手芸サークル「ほほえみ会」さんの作品を展示しました。どれも力作ぞろいでました。



輝くつどい

八尾市立障害者総合福祉センター





あせ わら なか ま 汗と、笑いと、仲間と、ボッチャ!!

はつ に れん ば たつ せい
初の二連霸達成!
「きずな③」チーム



平成27年5月30日(土)に行われた「第
13回 障がい者スポーツのつどい~ボッ
チャ大会~」では、「きずな③」チームの皆
さんが大会初の二連霸を達成されました。
準優勝は「スマイル ジャガー」チーム、第3
位は「スマイル ビリケン」チームでした。

今回の大会では、前日と当日の試合開
始前に審判講習会を開いたり、当日に高
美南小学校の体育館を借りて、ボッチャ
の練習場所を準備したりしました。



Good
Job!

Fight!
ふうしゃ

ボッチャきずなリーグ
優勝は、
「聾者福祉会A」チーム

平成27年1月25日(日)第5回ボッチャき
ずなリーグ2次予選リーグ・決勝トーナメ
ントが4階スポーツホールで行われまし
た。同点でセット数を2セットとったチーム
が勝利するという接戦が多くあり、どの試
合も白熱したものでした。
優勝は「聾者福祉会A」チーム、準優勝
「スマイル てんとうむし」チーム、3位「スマ
イル ビリケン」チームでした。



rainbow news

れいんぼーにゅーす



2015
3月8日(日)
第5回ディスコン大会
優勝は「トケイソウ」

白熱した試合を制し優勝したのは、「トケイソウ」。準優勝は「ムサシ」、第3位は「チームごまく」の皆さんでした。



happy days



2015
2月12日(木)
出前授業 IN 安中小学校

八尾市立安中小学校の3年生3クラスが、センターの出前授業で「車椅子体験」と「白杖体験」をしました。点字ブロックやマットの段差を通り、平均台間の狭い道を通りました。



2015
5月18日(月)
花とみどりに囲まれて
第11回愛に輝く野遊会

「淡路花博2015花みどりフェア」に行きました。花やみどりがいっぱいの会場散策や、買い物、バikingなど、みんなで楽しいひと時を過ごしました。



2015
2月16日(月)
第8回虹のかけはしバトミントン大会
優勝は「渡辺(泰)・中屋」チーム

リーグ戦の後、決勝トーナメントを行いました。準優勝「筒井」チーム、第3位は「鈴木(邦)・武田」チームの皆さんでした。(本大会は、聴覚障がい者と手話ボランティアの方が対象です)。